

Ménage à trois: le site dédié



Le livre *Le Ménage à trois de la lutte des classes. Classe moyenne salariée, prolétariat et capital*, est sorti en décembre 2019. Les Éditions de l'Asymétrie, qui l'ont publié, ont récemment créé un site dédié dans le but d'y recueillir les réactions - recensions et débats écrits - que le livre suscite.

<https://editionsasymetrie.org/menage-a-trois/>

Nous signalons aussi qu'il est désormais possible de commander le livre directement sur le site de l'éditeur.

R.F. - B.A.,

juin 2020